

# *Holguín dejó al campo a Matanzas en partido de serie cubana de pelota*

---



La Habana, 25 nov (RHC) Holguín, ocupante del último puesto del campeonato cubano de béisbol, dejó al campo al líder Matanzas (6-5) en el final del undécimo episodio de un juego finalizado al filo de la medianoche de hoy.

El campeón y segundo en la tabla, Ciego de Ávila, recortó un juego de distancia al puntero con su victoria 9-1 sobre Villa Clara y Granma avanzó al tercer lugar tras dejar tendido a Camagüey en el cierre del noveno (8-7), reseña Prensa Latina.

Un elevado de sacrificio de Yunior Paumier con las bases llenas empujó la carrera decisiva de los Cachorros holguineros, luego que Matanzas desaprovechara las bondades de la Regla IBAF en el inicio del inning 11.

Holguín empató a dos en el final del octavo por jonrón de Yusniel Ibañez y continuó el ataque en ese mismo episodio hasta tomar ventaja de 5-2.

Pero los Cocodrilos contraatacaron e igualaron el score en el principio del noveno, gracias a un error en intento de out forzado sobre segunda que dejó las bases llenas, limpiadas a continuación por doblete de Yurisbel Gracial, certificador de la igualada.

Esta fue la tercera victoria de Holguín frente a Matanzas en cuatro partidos de la segunda fase del campeonato y primera ante su público en ese propio segmento de la competición.

Por Ciego de Ávila el derecho Vladimir García dio una clase de pitcheo en su apertura de ocho entradas completas, en las cuales permitió par de hits y una carrera sucia, al tiempo que ponchaba a cuatro y regalaba par de boletos, para convertirse en el primer lanzador en arribar a 11 ganados.

Los Tigres vencían 2-1 tras siete innings y medio, cuando propiciaron la debacle para los Azucareros en forma de racimo de siete anotaciones, todas sucias a causa de dos errores de la defensa anaranjada, que cometió cinco en todo el partido.

El receptor Osvaldo Vázquez dio el puntillazo al ramillete avileño con su jonrón número 13 (líder) que encontró un compañero en circulación.

Granma con un cuadrangular de tres carreras del refuerzo Dennis Laza, en el fondo del noveno acto, sepultó las esperanzas de Camagüey, que desperdició ventaja de 7-0 a la altura del cuarto inning.

Los Alazanes se acercaron en el score en el octavo con otro bambinazo productor de tres anotaciones, de Guillermo Avilés, al igual que el de Laza ante un envío del relevista Yormari Socarrás, incapaz de preservar una ventaja de 7-2.

Este triunfo in extremis de Granma combinado con el tercer revés consecutivo de Villa Clara hizo que ambos equipos permutaran los lugares tercero y cuarto en la tabla de posiciones.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/113177-holguin-dejo-al-campo-a-matanzas-en-partido-de-serie-cubana-de-pelota>



**Radio Habana Cuba**